 Erledigt Clover-Update Unsicherheiten: MBR vs. UEFI

Beitrag von ,INTOIT“ vom 14. Mai 2019, 18:10

Hallo mitchde,
danke fur die Antwort. RC Script lasse ich dann weg.
Weiter habe ich noch Fragen:

Zitat von mitchde

Nun, du hast wohl bisher eine MBR Install genutzt (statt UEFI).

kann ich nicht sagen... Was ist denn besser?

PS: habe Mojave mit APFS

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42579-clover-update-unsicherheiten-mbr-vs-
uefi/?postiID=505681#post505681
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